

Medienmitteilung

29. April 2022

Fachkommissionssitzung Swiss GAAP FER vom 27. April 2022

Die erste Sitzung der Fachkommission im Jahr 2022 fand virtuell statt, da es sich um eine ausserordentliche und verkürzte Sitzung handelte. Das Ziel bestand darin, die Ergebnisse der Vernehmlassung zur Überarbeitung der Fachempfehlung Swiss GAAP FER 30 «Konzernrechnung» zu diskutieren und damit den Weg für eine Verabschiedung der revidierten Fachempfehlung Ende Mai 2022 zu ebnen.

Vielfältige Erkenntnisse aus der Vernehmlassung zu Swiss GAAP FER 30 «Konzernrechnung»

Die Vernehmlassung zum Entwurf der überarbeiteten Fachempfehlung Swiss GAAP FER 30 «Konzernrechnung» ist nach einer viermonatigen Frist am 31. Dezember 2021 zu Ende gegangen. Die Arbeitsgruppe unter der Leitung von Patrick Balkanyi und der Fachausschuss haben sich im ersten Quartal 2022 mit den insgesamt 42 Eingaben auseinandergesetzt und basierend darauf punktuelle Anpassungen am Entwurf der Fachempfehlung vorgenommen. Die breit abgestützte Vernehmlassung hat es erlaubt, Themen zu identifizieren, die weiterer Klarstellungen bedürfen oder kontrovers diskutiert werden. Die Ergebnisse der Vernehmlassung wie auch die darauf basierenden Änderungsvorschläge wurden anlässlich der 81. Sitzung der Fachkommission am 27. April 2022 präsentiert und von dieser analysiert. Der Meinungsaustausch in der Fachkommission ermöglicht es der Arbeitsgruppe und dem Fachausschuss nun im Hinblick auf die Fachkommissionssitzung Ende Mai letzte Feinjustierungen am Text vorzunehmen. Das Ziel einer Verabschiedung der überarbeiteten Fachempfehlung Swiss GAAP FER 30 «Konzernrechnung» rückt damit nach fast fünf Jahren Arbeit in greifbare Nähe.

Bei Fragen und Anregungen bezüglich der Überarbeitung des Standards FER 30 «Konzernrechnung» wenden Sie sich bitte an:

Patrick Balkanyi, Mitglied des Fachausschusses/Projektleiter, Stiftung für Fachempfehlungen zur Rechnungslegung, Tigerbergstrasse 9, 9000 St. Gallen, Tel: 058 792 26 76

Die nächste Sitzung der Fachkommission wird am 24. Mai 2022 in Bern stattfinden.

Für weitere Fragen wenden Sie sich bitte an:

Prof. Dr. Peter Leibfried, Präsident der Fachkommission der Stiftung FER, Stiftung für Fachempfehlungen zur Rechnungslegung, Tigerbergstrasse 9, 9000 St. Gallen, Tel: 071 224 76 30

Bei der FER-Fachkommission (www.fer.ch) handelt es sich um das Schweizerische Rechnungslegungsgremium, deren Fachempfehlungen für den „Swiss Reporting Standard“ und den „Standard für Immobiliengesellschaften“ von der SIX Exchange Regulation anerkannt sind und im privaten sowie öffentlich-rechtlichen Bereich eine grosse Verbreitung haben. Die Rechnungslegung nach Swiss GAAP FER vermittelt eine getreue Darstellung der Vermögens-, Finanz- und Ertragslage (True & Fair View, Fair Presentation).